

FUNDACIÓN SPORTIUM Y EL CDE FULANITA DE TAL SELLAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN



- Se trata de un club deportivo de Madrid que promueve el fútbol femenino y da cabida a cualquier mujer.
- Fundación Sportium centra su donación en ayudas para la Escuela Senior Femenina.

Madrid, 22 de marzo de 2023. Fundación Sportium ha llegado a un acuerdo de colaboración con el Club Deportivo Elemental Fulanita de Tal para financiar el 100% de los entrenamientos de la Escuela Senior Femenina que organiza la entidad madrileña de forma semanal. A través de este, el club deportivo podrá ofertar de forma gratuita un servicio que hasta el momento vendía a través de bonos, lo que permitirá acceder a la práctica físico-deportiva a mujeres con pocos recursos económicos y conseguir un proyecto inclusivo.

El Club Deportivo Fulanita de Tal es un club sin ánimo de lucro que lleva 15 años gestionando una liga de fútbol femenino que se celebra los fines de semana en Madrid y

cuenta anualmente con más de 1.000 mujeres inscritas. En 2021 se creó la Escuela Senior Femenina con el objetivo de generar un espacio inclusivo donde toda mujer mayor de 18 años, con o sin nivel, con o sin diversidad funcional, pudiera aprender y practicar el fútbol y fomentar los valores del deporte. Los entrenamientos tienen lugar una vez a la semana en el campo de fútbol de la ADC San Fermín, en el Parque Lineal del Manzanares. La integración social de mujeres en situación de vulnerabilidad es uno de los principales pilares de la Escuela. Derivadas del Ayuntamiento de Madrid, reciben en sus entrenamientos mujeres refugiadas o solicitantes de asilo, que gracias a esta iniciativa consiguen integrarse en la sociedad.

Fundación Sportium colabora con la Escuela Senior Femenina a través de una donación de 7.000 €, cantidad que el club destinará a: ofertar durante lo que queda de temporada 2022-2023 los entrenamientos de forma gratuita; producción de un pack de entrenamiento para cada jugadora; compra de material deportivo; pago del alquiler de instalaciones; pago a staff.

Se trata de la segunda acción que Fundación Sportium pone en marcha en 2023 y se enmarca dentro de sus objetivos fundacionales de promoción del deporte femenino y acceso de colectivos desfavorecidos al deporte.

Lourdes López, directora de Fulanita de Tal, ha hecho de anfitriona en la visita que ha recibido de Fundación Sportium, que ha contado con la presencia de Joan Agut, miembro del Patronato. López se ha mos-

trado agradecida por el apoyo de Fundación Sportium: “Ver que entidades como Fundación Sportium se acercan a nosotras, a nuestro proyecto, y te ayudan te hace ver que vas por el buen camino. Estaremos eternamente agradecidas a Fundación Sportium porque gracias a su aportación podemos ofrecer de forma gratuita nuestros entrenamientos, un gesto que le abrirá la puerta a mujeres que antes no podían venir”.

Por su parte, Agut ha valorado positivamente el acuerdo alcanzado: “En Fundación Sportium estamos comprometidos con la promoción del deporte femenino porque creemos que es un motor de cambio en la sociedad, para hacerla más igualitaria e inclusiva. La Escuela Senior Femenina Fulanita de Tal representa todos aquellos valores en los que creemos y estamos muy felices de colaborar con ellas para que sigan ayudando a muchas más mujeres”.

